

Stéphane Betticher s'est imposé de justesse à Bure

Le pilote de Vaulruz n'a devancé que de 0"06 le Vaudois Laurent Damond. Daniela Schafer à nouveau victorieuse.

Stéphane Betticher ne cachait pas sa satisfaction au terme du slalom de Bure qui accueillait le week-end dernier la 9^e épreuve de la Coupe de Suisse de la spécialité. A l'issue de la seconde manche de course, le pilote de Vaulruz avait en effet réussi à retourner en sa faveur une situation qui paraissait pour le moins compromise dans la première manche: «Je me suis trompé de vitesse à un moment et, au lieu de passer la troisième, j'ai mis la première», expliquait le sociétaire de l'Ecurie Sporting. «Cela m'a fait perdre de précieux dixièmes et je n'ai été crédité que du deuxième chrono en 1'50"30 contre 1'48"57 pour Damond.» «Lors de la 2^e manche», poursuit Betticher, «j'étais ainsi contraint d'attaquer tout en assurant. Un exercice qui ne m'a finalement pas trop mal réussi puisque j'ai arrêté les chronos en 1'48"51, ce qui m'a permis de déloger de la première place Damond qui n'est pas parvenu à améliorer son chrono initial.»

HOMMAGE À ANDRÉ MONNEY

Stéphane Betticher remportait du coup sa sixième victoire de la saison dans la catégorie des formules Ford 1600 et consolidait ainsi encore davantage sa position dans le peloton de tête de la Coupe suisse des slaloms. Alors qu'il ne reste plus que trois épreuves à disputer, soit Chamblon, Lignières et La Praille, Betticher occupe le 3^e rang absolu du championnat suisse avec un total de 135 points contre 140 pour le Bernois Jakob Morgenegg et le Schaffhousois Fritz Erb.

«Suite au récent décès d'André Monney, président du comité d'organisation du slalom de Romont et membre de l'Ecurie Sporting, j'aimerais lui rendre hommage en lui dédiant cette victoire de Bure», concluait Stéphane Betticher.

Outre Betticher, un autre pilote fribourgeois est monté sur la plus haute marche du podium en pays ajoulot. Il s'agit de Daniela Schafer (Sâles, Honda Civic VTi) qui s'est imposée avec 1"33 d'avance sur l'Opel Corsa GSi du Bernois Daniel Ruefenacht: «Je n'ai cependant pas réussi à remporter la Coupe des dames cette fois-ci», déplorait la jeune sociétaire du Gruyère Racing Team. «J'ai dû en effet m'incliner devant de Line Piguet de Promasens.» Cette dernière, au volant d'une Renault Clio plus puissante que la Honda de Daniela Schafer, s'est classée 4^e dans la classe jusqu'à 2000 cm³ du groupe A.

A nouveau au volant d'une Suzuki Swift GTi, Kurth Baeriswyl (Alterswil) a pour sa part terminé en 3^e position dans la classe jusqu'à 1300 cm³ du groupe N. Il s'agit là d'un de ses meilleurs résultats de la saison dans cette catégorie si l'on excepte ses deux deuxièmes places de Sion et de Lignières. Parmi les résultats des autres pilotes fribourgeois présents à Bure, on relèvera encore le 5^e rang de Julien Martin (Chapelle, groupe IS jusqu'à 1300 cm³), la 9^e place de Stéphane Berret (Grattavache, groupe IS, jusqu'à 2000 cm³) et la victoire en solo de Walter Pauli (Morat, groupe historique).

LAURENT MISSBAUER